
第７１号 スローライフだより ２０２２年（令和４年）７月20日

５月 １６日 　生目小５年生学習田田植え（機械植え）
１７日 　監査会（令和３年度・決算書/事業報告書）
１８日 　令和４年度　第１回三役会
１８日 　生目の杜運動公園円形プロムナード花壇植裁
１９日 　令和４年度　第１回役員会

　例年、通常総会を開催しておりましたが、新型コロナウイルスの感染拡大防止という観点から、前年同

様、今年度も書面議決にて会員の皆様に審議頂きました。すべての議案について、過半数の賛成 （会員数

４２名）をもって可決されました。ありがとうごさいました。

第１号議案　令和３年度事業報告・収支決算書・貸借対照表・財産目録の承認について

第２号議案　令和４年度入会金・年会費承認について

第３号議案　令和４年度事業計画書（案）及び収支予算書（案）について
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第１９回 スローライフ宮崎通常総会（書面議決）

生目の杜運動公園円形プロムナードの様子です！
（撮影日・・6月16日 撮影者・・森武美さん）
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　　　　「今年の桜の開花宣言も、もぐらたたきのようだったね」と友人が言った。「だって最近は規則正しく咲

　　　二十キロメートル、そして五月の連休の頃に津軽海峡を越えて土方歳三の終焉の地、函館の五稜郭公園に達

　　　　最近の桜前線の速度は一説によると、高知から東京までの距離八００キロメートルを三日で進むらしい。

　　　関東、東北と順当に進んで五月半ばに北海道の根室に到着していた。その頃になると「桜前線を旅する」と

　　　楽しんだという内容だった。私もいつかこんな楽しい旅をしたいものだと思っていたが、このような旅は季

　　　あたりかしら？」と想いを巡らせるのも春の楽しみのひとつであった。

　　　こんなに速いと温泉にゆっくり浸かってはいられない。その後、東京から青森までは、ゆっくり進み一日に

　　　と言う。たしかに温暖化がこんなに進んでいない頃の桜前線は先ず鹿児島から関門海峡を渡り、近畿、東海、

　　　いうタイトルの本が書店の棚に溢れた。

　　　かないで、鹿児島と思っていたら東京で開花し、関東と思っていたら九州に戻り散々人を振り回しているわ」

　　　人はこのように桜に翻弄されるようになったのだろう？と古今の書物を開いてみたら、あるわ、あるわ、桜

　　　にまつわる名歌、名句がキラ星のごとく輝いている。

　　　　桜前線などの情報がなかった大昔から日本人は桜の頃になるとそわそわと落ち着かなくなっていたらしい。

　　　　十年ほど前に宮崎在住の知人から「桜前線を旅して来た」と聞いた。桜の開花日と同じ日に鹿児島駅を出

　　　　今年の桜前線は四方に飛び、開花日も早かった。全国の「桜祭り」の関係者はここ三年来のコロナの心配

　　　する。その後はさらに速度を緩めて根室を目指すという。私は毎年三月の声を聞くと桜の花便りが気になっ

　　　て落ち着かない。自分だけかと思っていたら、ここ数年来四月初旬に上京するようになり首都圏の方々の桜

　　　節の巡りが穏やかであればこそ。以前は桜前線の北上の様子がおおかた想像できて、「桜前線は今ごろどの

　　　発し、 （その年は最初の開花地が鹿児島だった由） JR日豊線で九州を抜けて東海道の在来線を乗り継ぎ桜

　　　前線と共に北上した。途中の温泉地で何泊かしながら東京に着いたら、ちょうど桜が満開で千鳥ヶ淵の花を

　　　に寄せる関心の高さに驚いた。連日連夜、人もマスコミも桜の話題で持ちきりである。いつの時代から日本

　　　変わらないのだと知ったら何だか嬉しくなった。日々を何気なく過ごしているが、こんなに多くの先人達の

　　　に加えて適度の湿気がさまざまの文化を生み人の感性を豊かにしてきたのだと聞く。

　　　も止められない。　

　　　

　　　芭蕉、蕪村、一茶をはじめ有名、無名の昔の人々の桜に寄せる熱い思いは驚くばかり。西行法師は夢の中で

　　　どけからまし」と歌っている。このように平安時代の貴人も、江戸時代の俳人も現代の私達と気持は少しも

　　　胸に広がっていく。日本はなんといい国だろう。四季があり、列島が南北に弓なりに長いという複雑な地形

         思いを受け継いで今の私達の暮らしが成り立っているのだと思うと、日本人であることの幸せがひたひたと　　　

　　　桜の花が散るのを見て胸が騒ぎだし、美男で有名な在原業平は「世の中にたえて桜のなかりせば春の心はの

　　　た方も多かったのではないだろうか？来年もまた予測不能な桜前線に多くの人が翻弄されるかも知れない。

　　　でも振り回されれば、されるほど執着するのが人の常。この温暖化が進む時代、美女桜のご乱心はもう誰に　　　

　　　も加り、ご苦労は並大抵ではなかっただろう。桜祭りの喧騒が過ぎてようやく静かになった日常にほっとし

美 女 桜
戸田淳子

生目小学校５年生学習田
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新型コロナウイルス感染拡大防止の為に２年連続で

５年生と一緒に行っている田植えが中止になっています

が、今年度は田植えの様子を見てみたいというご要望

         を学校からいただきましたので、短時間でしたが横山

森雄さんが機械植えをしているところを見学していた

だきました。お米の種類などを説明いたしました。

９月中旬予定の稲刈りは５年生と一緒に稲刈りができる

ことを願っています。

（５月１６日に田植えを行いました。）

５月１７日～１９日にかけて、昨年１２月に植栽

したビオラを撤去し、マリーゴールドと千日紅を

植栽いたしました。今回は植栽のデザインを変え

てみました。オレンジ色や黄色のマリーゴールドが

帯のように色鮮やかに植栽されています。

南駐車場南出入り口付近（柏原側）の花壇に

は松葉ボタンを植栽いたしました。

トマトやなすびなどが暑さにまけず元気に育っています。

生目の杜運動公園円形プロムナード

生目小学校５年生学習田

生き活き市民農園
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只今、第１市民農園と第３市民農園に空きがあります。

詳細は事務局までお問い合わせください。

（事務局・・０９８５ー６２－４２３３　　　　長谷川理事長・・０９０－３７３７－９９１７）

８月 下旬 生目の杜運動公園円形プロムナード・はんぴドーム周辺鉢の植裁

９月 中旬 生目小学校学習田稲刈り

９月 下旬 生目小学校昼食会及び生目地区振興会へのお米の贈呈式

１０月 １０日 めがね供養祭

１０月 下旬 生目の杜運動公園周辺ボランティア清掃

毎月第1火曜日　 駐車場料金徴収員会議 スローライフ事務所
毎月第2火曜日 花壇管理者会議 スローライフ事務所

土、日、祝日、キャンプ期間中　駐車場料金収納・送迎車両受付
（１０：００～１８：００）

随　　時

スローライフ宮崎では、皆さんからのお便りや、こんな企画があったらいいなという声を募集しています。
また、写真(返却いたします)も大歓迎！！お葉書やFAXをお待ちしていま～す。

　　１１年前の２０１１年１０月７日～１６日に生目の杜遊古館の多目的ホールで企画した「坂本正直ふる

　さと展」を覚えておられるでしょうか？

　　その年の正月、私達の「ふるさと展」計画を坂本正直さんに快諾していただき個展開催を楽しみにして

　おられたのですが、東日本大震災（３月１１日）の約２週間後の３月２４日に９７才で亡くなられました。

　 　輜重（シチョウ）兵として中国や台湾での体験や戦場でつくられていく精神状態を作品上で表現されています。

　　ウクライナの庶民の生活や自由がおびやかされている今、みなさんともう一度考えてみたいのです。

　　　また、その時のメンバーの一人であった高橋和平さんが２０１７年９月の宮日総合美術展で３回目の特選となり無監査

　　となりました。

　　　まだ誰にも相談していないのですが「坂本正直・高橋和平ふるさと２人展」を企画できればと考えています。

　　　変異し続け未だに衰えをしらないコロナウイルスのことは気になりますが、会場の窓をあけたりマスク・会場入口での

　　消毒等防疫対策を十分に行い開催できればと考えています。初回の開催と同じようにスローライフとの協賛で実現したい

　　のです。 （７月１５日　長谷川）

(TEL/FAX 0985-62-4233)

お便り大募集！　　７２号(１０月発行予定)、７３号（１月発行予定）

※ 駐 車 場

※ 花 壇 管 理

8月～１０月の予定

委託業務関係
８月～１０月

生き活き市民農園の利用者募集中です！！


